

小学生が日体大を見学

町と日本体育大学と締結している「体育・スポーツ振興に関する協定」に基づく事業として、神崎・米沢の両小学校の6年生が日体大の世田谷キャンパスを訪問しました。

当日は学食での昼食や様々な体育施設の見学などを行い、普段あまり目にすることのない大学生活を直接感じることができる貴重な体験となりました。



学食で日体大名物のカツカレーの昼食



千葉大学の教室で発酵食品の発表を行う

神崎小5年生 千葉大で共同研究の成果を発表

1月24日、神崎小学校5年生が小大連携事業の一環として、千葉大学で「総合的な学習の時間」に学習した発酵食品について発表を行いました。

神崎小学校と千葉大学は平成28・29年に文部科学省の委託事業を受託し、共同で研究を進めています。今回児童たちは、大学の付属図書館や法政経学部の授業で、堂々と学習成果の発表を行い、貴重な経験となりました。

餅つきにみそ玉作り！ 道の駅 発酵の里こうざき「新春市」

1月21日、道の駅発酵の里こうざきで出品者協議会主催の「新春市」が開催されました。会場では、餅つきを行い、お雑煮や甘酒などの無料配布が行われたほか、抽選会やみそ玉作り体験など様々なイベントで盛り上ぎました。

みそ玉作り体験では神崎の5種類の味噌を混ぜてみそ玉を作り、かわいい箱に詰めて完成。参加者は思い思いのみそ玉作りを楽しみました。



来場者が餅つきを体験



バレンタイン仕様のかわいいみそ玉ができました